

# Nassauische Neue Presse

## „Frohsinn“ Niederbrechen dankt den Mitgliedern

**Wer 60 Jahre aktiv singt, hat eine besondere  
Würdigung verdient**

„Singen hält jung“, stellte der Vorsitzende des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss, in der Jahreshauptversammlung des „Frohsinn“ fest.



*Zahlreiche langjährige Mitglieder und Sänger des MGV „Frohsinn“ Niederbrechen wurden in der Jahreshauptversammlung in der Kulturhalle geehrt. Vorsitzender Joachim Klein (links) dankte ihnen für ihre Treue und ihr Engagement. Foto: Königstein*

**Brechen-Niederbrechen.** Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss hatte beim „Frohsinn“ einiges zu tun. Er zeichnete Josef Kaiser für 60 Jahre aktives Singen aus. Für 40-jährige Sängertätigkeit wurden Christoph Heun und Günter Kramm geehrt. Voss würdigte das Engagement und die Leistungen des Vereins wie der Jubilare und die Qualität der Darbietungen. Auch wenn die Sänger älter geworden seien, stecke in den Chören viel Potenzial, und mit den Sängerzahlen gehe es wieder aufwärts, wie zum Beispiel die neu entstehenden Projektchöre zeigten. Im Sängerkreis gebe es hervorragende Chöre und Sänger, um die er weithin beneidet werde. In einem Verein, der auch soziale Aufgaben erfülle, gehöre jeder dazu, und gesungen werde könne bis ins hohe Alter. Willibald Schneider wurde für 65 Jahre Mitgliedschaft im MGV „Frohsinn“ ausgezeichnet. Genauso lange gehört Herbert Stillger dem Verein an. Egon Schneider, Erwin Schütz und Willi Schütz wurden für ihre 60-jährige Mitgliedschaft geehrt, und Heinz Ewald und Klaus Neukirch, die seit 50 Jahren im „Frohsinn“ sind, wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Gregor Beinrucker, Klaus Dillmann, Manfred Edel, Christoph Heun, Wolfgang Kremer, Wolfgang Litzinger, Winfried Küppers, Wolfgang Litzinger, Thomas Schupp und Herbert Speth dankte der Vorstand für ihre 40-jährige Vereinszugehörigkeit. Mit einigen Liedern und der „Frohsinn“-Hymne erwiesen die „Lollipops“ den Jubilaren Reverenz. *uk*

Artikel vom 12. Februar 2013